

Mandatario acusó "pesimismo ideológico"

Boric arremete contra empresarios y recibe duras críticas del comercio

● Sectores lo acusaron de no conocer el aporte, de no saber lo que está pasando en la calle y de querer desviar la discusión para no hacerse cargo de los problemas reales.

El Presidente Gabriel Boric, participó durante la mañana del denominado "Encuentro por Chile", instancia que reúne a diversos representantes de la academia, el mundo empresarial y político, con el fin de dialogar sobre diversos desafíos a nivel país.

Durante la actividad impulsada por la PUC, la Universidad de Chile y la organización Tenemos que Hablar de Chile, el Mandatario se dirigió a los presentes en un discurso donde abordó diversos puntos, destacando algunos de los proyectos del gobierno en materia laboral y económica, y oportunidades en materia de ciencias y energías verdes, entre otros.

Pero también realizó una nueva crítica hacia el sector empresarial. Señaló que "pasa algo bien paradójico en materia de inversión. Hemos

logrado aumentar de manera significativa la inversión extranjera. En el extranjero se confía en nuestro país y sus instituciones. No pasa lo mismo con la inversión nacional. Hay un pesimismo ideológico de los grandes empresarios en este país. Yo viendo las oportunidades que existe en Chile, esperaré que también haya una visión de largo plazo, y no un rentismo de corto plazo", dijo.

Luego, agregó que "En Chile algunos pocos creen que la manera de crecer es con el chorreo. Que los que más tienen van chorreando para abajo. Eso no es así. Están profundamente equivocados. Estoy dispuesto a que debatamos eso, y que veamos las experiencias internacionales. Lo que ha funcionado para generar comunidad".

Las respuestas no se hicieron esperar. El presidente de la Cámara Nacional

de Comercio (CNC), José Pakomio, manifestó que "el pesimismo no es una actitud caprichosa, sino que responde a las señales que el mismo Gobierno está entregando" y "a la poca capacidad del Gobierno de solucionar problemas que afectan a la ciudadanía y que son tan relevantes, como son la seguridad pública y la migración descontrolada". "Desviar la discusión para no hacerse cargo de sus problemas se ha convertido en algo común en este Gobierno. Creemos que el foco debe estar en seguridad y crecimiento, no en seguir culpando a quienes lo único que hacen es aportar al país", expresó.

Por su parte, la presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), María Teresa Vial, indicó que "las declaraciones del Presidente no consideran el aporte permanente que realiza el sector

privado al bienestar y desarrollo del país", enfatizando "las empresas han resistido alzas históricas de costos, caídas violentas en sus ingresos, dificultades de acceso al financiamiento, un 'sistema irracional de permisos', como lo define el propio Presidente, permanentes ataques de la delincuencia y el comercio ilegal, y un tramo de nuevas regulaciones, sobre todo en el ámbito laboral, que han aumentado drásticamente sus costos de gestión y contratación".

Asimismo, desde el mundo de las empresas de menor tamaño, Juan Pablo Swett, presidente de la Multigremial Nacional, sostuvo que "hablar de pesimismo ideológico de los empresarios es no conectar con la calle y muestra poco conocimiento de la economía". "La desilusión y desmotivación de una pyme viene de los datos du-



ros; baja en sus ventas, alzas en sus costos principalmente laborales, inflación y bajo crecimiento del país", concluyó.

En tanto, el empresario y expresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio

(CPC), Juan Sutil, sostuvo que las declaraciones le parecieron "incorrectas, injustas e innecesarias", asegurando que "representan, lamentablemente, su incapacidad de conocimiento de cómo funciona la mente humana y la economía".